



いぶき

車輪

く掴み取れ、光り輝く優勝く

体育祭、華やかに開催

10月5日、体育祭が開かれました。今年はおつ市運動公園陸上競技場を貸し切り、思いっきり体育祭を楽しみました。ようやく開催できたこともあり、生徒ひとりひとりの楽しんでいた姿が印象的でした。また、コロナ禍で休止していた保護者観覧も実施されました。今回の体育祭を盛り上げるために、生徒会を中心に生徒ひとりひとりが運営にあたりました。



大高 Speed Star 決定戦 男子 100M



華麗に舞う？ 長縄跳び

お知らせ

11月2日(水) 下北文化会館 18時30分

青森県高等学校PTA連合会

下北・むつ地区協議会研修会

テーマ「地域の防災を考える」

※生徒の発表もありますので奮ってご参加ください。

感謝と労いを込めて

～雑巾贈呈～

6月29日、むつリハビリテーション病院デイケアセンターの通所者の方々の代表として出戸一江さんをお迎えし、手作りの雑巾100枚の贈呈式が行われました。リハビリの一環として皆さんが作成なさったそうです。当日は、34HR鈴木美海さん、田中雛望さんが生徒を代表して受け取りました。出戸さんはお孫さんが在校生に在籍しているということで、代表して来校してくださいました。感謝の気持ちを込めて使わせていただきます。



朝の挨拶運動・マナーアップ運動

8月25日、26日に生徒玄関前で朝のあいさつ運動が行なわれました。両日ともに3名の保護者の方が、風紀委員とともに活動しました。

「挨拶の力」
PTA 一年次委員 平山政美

登校時の一声運動・マナーアップ運動に参加しました。正面玄関で風紀委員会の皆さんが中心となり行われました。夏休みが終わり、元気な姿で登校して来る生徒の皆さん一人一人と挨拶を交わして、清々しい気持ちになり、元気をもらいました。有難うございました。



インターハイ四国大会

陸上競技部選手出場

8月3日～7日、鳴門・大塚スポーツパークポカリスエットスタジアムで開催されたインターハイ四国大会に砲丸投げの木幡駿平さん(32HR)、棒高跳びの細川稚尋さん(32HR)がそれぞれ出場しました。

○32HR 木幡駿平

インターハイで入賞という目標を立てて3年間頑張ってきました。やはり全国の壁は厚く、歯は立ちませんでした。ベスト記録も出すことができました。全国の舞台に立てたこと、ベスト記録ができたことは、仲間や顧問の先生方のおかげです。ありがとうございました。

○32HR 細川稚尋

大きな舞台で緊張することなく楽しんで競技することができました。レベルの高い選手と競い、自分の弱さと全国の厳しさを再確認しました。もっと強い選手になりたいと思っただけ、進学後も競技を続けていきたいと思えます。3年間は怪我也多く、思うような練習はできませんでしたが、この経験をバネに今よりも強く、活躍する選手になるよう精一杯頑張ります。



大学ってどんなところ？

上級学校見学会

9月15日、一年次が八戸学院大学と短期大学を訪問し、講義を受けてきました。

○14HR 丸谷奈々

想像よりも広い敷地で驚きました。校舎がとても綺麗で、勉強がしやすい環境だと思いました。将来は保育園の先生になりたいと思っています。見学会を通して、幼稚園と保育園の違いを学ぶことができました。短い時間でしたが、とても良い一日にすることができました。



大学生とカタール！

8月29日、「大学生とカタール」が開かれました。一年次と大学生がワークシヨップを通して、様々な意見交換を行いました。

○14HR 藤本杏奈

大学生と交流してみても、自分を変えるのは自分自身が関係しているということがわかりました。自分自身が変わろうとしない限り変わらない。幸せにするのも自分自身。今の私にはしっかり自分と向き合うことが大事だと思いました。また、人間関係を大切に、積極性やコミュニケーションをとることを身につけたいです。今回の交流を通して、これからの進路決定に役立てたいと思います。



むつ市4校合同

震災から学ぶプロジェクト 被災地を訪れ、地域の防災を考える

令和4年8月8日～9日にかけて、本校生徒7名が「むつ市4校合同・震災から学ぶプロジェクト」に参加しました。このプロジェクトは宮城県東松島市を中心とした被災地を実際に見学することで、震災と復興について学び、その学びを、むつ市4校合同の防災意識向上につなげることを目的に行っています。宮城県での研修を終えた後、校内での「防災に関する展示」、4校合同の報告会などを行うなど、防災意識を高めました。今後は、研究発表会の参加や、全校生徒を対象とした防災教育などを計画しています。



今後の年次の活動予定

○2年次

11月17日

修学旅行

説明会

編集後記

101号を編集するに当たり、多くの行事を紹介することができました。次号も生徒の学校活動を中心に紹介していきます。よろしくお祈りします。